
学校教育⽬標《 夢をもち ⼼豊かに たくましく⽣きる 神野っ⼦の育成 》

暑さ寒さも彼岸まで・・・・
2学期が始まって1ヶ月が立ちました。9月なのに35度を超える日々が続いており、子供たちもばて気味です。

熱中症の危険性があり、昼休みの外遊びを中止にする日、短時間にする日が続いておりましたが、お彼岸を過ぎ

てからは30度程度となり、ちょっとだけ秋めいてきたような気もします。

10月26日（日）の体育大会の練習も始まりつつあります。暑さ対策をしながら、楽しい体育大会になるようにし

っかり準備していきたいと思っております。

地球の健康について考える

５年生 味噌造り

１・２年生のおもちゃランド

楽しい学校のステキな子供たち

佐賀市立神野小学校 令和６年度 学校通信 ＮＯ７ （１０月１日）

文責：米倉一成

【ISOキックオフ宣言】

・ものを大切にします。

・ごみを減らします。

・花や植物を大切にします。

・電気や水を大切に使います。

５年生は家庭科の学習として、丸秀醤油から秀島健介さんをお招きして、手

作り味噌造りをしています。今年度は９月１８日・１９日の二日に分けて 5年生 4

クラスで行いました。自分で造った味噌で、味噌汁をつくり、食べる、とってもす

てきな学習だなあと感じています。味噌の健康食品としての効果や、日本古来

の食文化にふれて、食と健康について興味・関心を高めてくれることを願ってい

ます。（5 年生の家庭科で味噌汁づくり後、余った味噌は学校として買い上げ、

給食に使う予定です。手作り味噌をみんなで味わいます。）

能登半島では、豪雨により大きな被害が出ております。地震に続き、今

度は大雨被害と、能登半島にお住まいの方々は心折れそうな日々ではな

いかと心を痛めております。ご親戚やお知り合いの方で被害に遭われた

方はいらっしゃらなかったでしょうか。

チェコやハンガリーなどのヨーロッパ諸国でも大雨、中国や韓国でも

大雨と、世界規模で洪水による被害が出ております。地球温暖化の影響

かと、地球のことが本当に心配になる日々です。

本校では、ボランティア委員会が中心となって、環境ISO活動に取り組

んでおります。子供たちに地球環境についてもっとしっかり考えさせ、ゼロ

カーボンに向けての取り組む必要性を感じているところです。「キックオフ

宣言」をもとに身近にできることから始め、子供たちが大きくなったときに

地球環境が守られているように意識付けしていきます。



1日（火）いじめ・いのちを考える日

7日（月）全校朝会（令和 6年度後期開始）

令和 6年度前期通知表配布

教育実習開始（中村学園大・佐賀女子短大）

体育大会練習開始

8日（火）さがすたいる出前授業（5年生）

教育実習開始（西九州大）

11日（金）2年生市立図書館見学

26日（土）体育大会（午前中）

28日（月）振り替え休日

30日（水）すてきタイム

※まだまだ暑い日々です。水筒を必ず持たせてくださ

い。よろしくお願いいたします。

1日（火）いじめ・いのちを考える日

５日（火）全校朝会

8 日（金）就学時健康診断 （来年度 1 年生に

入学予定者の健康診断です）

１２日（火）教育相談週間（朝の時間等を使って、

～22日 担任と一人一人が面談します）

17日（日）フリー参観デー（弁当持参）

少年の主張（５・6年）

神野芸術祭（午後）

18日（月）振り替え休日

26日（火）秋の遠足（バス旅行）（１～4年）

27日（水）すてきタイム

28日（木）・29日（金）6年生修学旅行

10月の予定 11月の予定

◆テニスボールをもらいました

ＵＤ（ユニバーサルデザイン）教育の一環として、教室の机といすには、硬式テ

ニスボールを付けています。付けることで消音効果があります。授業中、机やいす

を引いたり、動かしたりする音が気になる子もいますので、本校では全児童の机

といすに付けているところです。しかしながら、古くなり、破けてしまったり、すぐに

外れてしまったりするものもあり、定期的に取り替えています。

９月２６日（火）２年生の生活科学習の一つとして、１年生を招いて体育館で「おもちゃランド」を開きました。

「ぴょんコップ」「とことこ車」「パッチンジャンプ」「ころころころん」「ロケットぽん」「ヨットカー」屋さんなど、

たくさんの楽しい手作りお店屋さんが出店しました。２年生は１年生が喜んでくれるようにと、おもちゃに改良に

改良を重ねてきました。その努力の成果として、体育館には１年生のたくさんの笑顔があふれていました。

人に楽しさや喜びを与えるっていいことだなあと感じたすてきな時間でした。２年生の子供たちも大きな達成

感を得ていたようでした。

一人に８こずつテニスボールがいるため、そのボールの確保に困っていたところ、知り合いの遠藤先生（佐

賀県教育センター副所長でシニアテニスプレーヤー）から使わなくなったボールをたくさんいただきました。

大変助かりました。

もし、ご家庭でテニスを趣味にされていて、使わなくなったテニスボールがあるところは寄付していただけ

ればたいへん助かります。よろしくお願いいたします。

◆交通安全に気をつけて

１０月５日（土）が２０２４国民スポーツ大会の開会式です。新聞にも載っておりましたが、５日、６日は交通

規制もあります。神野小学校校区は、元グリコ跡地が駐車場、シャトルバスの発着場、草場公園のところが、選

手の送迎場所となっており、10月になるとさらに交通量が増えることが予想されます。学校でも再度指導しま

すが、休みの日に自分たちだけで出かける場合の安全確認、自転車で出かける場合のヘルメット使用など、

交通ルールをしっかり守って過ごすように、おうちでもお話しください。よろしくお願いいたします。


